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Alla c.a. del Presidente  del Consiglio Matteo Renzi 

Alla c.a. del Ministro dell’ Istruzione, Università e Ricerca Stefania Giannini 

alla c.a. del Ministro dell’Economia e Finanze Pietro Carlo  Padoan 

alla c.a. del Direttore Generale USR Lazio Maria  Maddalena Novelli  

Oggetto: Richiesta Nomina Dirigente Scolastico Istituto Comprensivo di Bracciano (Roma) 

Egregi Presidente,  Ministri e Direttore Generale, 

Il Comitato Genitori dell’Istituto Comprensivo di Bracciano si fa promotore presso la Comunità Scolastica 
dell’Istituto ( 1350 alunni, 142 docenti e 26 ata )  per  

chiedere alle SS.VV 

di garantire per il nostro Istituto dal prossimo anno scolastico la nomina di un Dirigente Scolastico Titolare, 
investendo nella Scuola Pubblica e assumendo tutti i restanti Vincitori e Idonei di Concorso per Dirigente 
Scolastico ( DDG del 13/07/2011) ,  in modo da  poter dare a tutte le scuole  ancora in reggenza un titolare, 
inclusa la nostra . 

Il nostro Istituto, non facente parte dei sottodimensionati,  da due anni è sotto reggenza e la scuola primaria lo è 
stata nei 4 anni precedenti. per i tagli alla Scuola Pubblica dei Governi e dei  Ministri precedenti. 

Non intendiamo biasimare l’impegno profuso dei Dirigenti Reggenti (l’attuale e i passati), ma  non possiamo esimerci 
dal dichiarare che essi  sono  impossibilitati a garantire una presenza quotidiana, alla pari  delle scuole di cui sono 
titolari, e quindi costanza e continuità nella cura e nel miglioramento formativo e organizzativo del nostro Istituto.  

La Costituzione Italiana decreta che tutti i cittadini siano uguali e quindi, anche gli alunni  del nostro Istituto hanno lo 
stesso diritto degli altri di  avere un Dirigente titolare e non un Reggente.  

Può semplicemente una preferenza , non chiesta nemmeno a tutti gli aventi diritto (tutti i vincitori e idonei di 
concorso) , legittimare  l’ingiustizia di trattamento , soprattutto di minori ? 

Già il dimensionamento scolastico, dovuto non certo a migliorie didattiche e formative, ma semplicemente a ridurre il 
numero del personale, ha tolto forze alle nostre due scuole originarie: la secondaria di primo grado S. Giovanni Bosco 
e la primaria-infanzia T. TIttoni, accorpate nell’anno scolastico 2012-2013, e ha comportato serie difficoltà 
organizzative e gestionali.  

Siamo certi che due attuali docenti nel nostro Istituto  presenti nella graduatoria l’una  dei vincitori e l’altra dei 
candidati idonei  di concorso  per Dirigente Scolastico della Regione Lazio, sarebbero ben disposte e liete di assumere 
nel nostro Istituto l’incarico di Dirigente Scolastico, solo se ne avessero la possibilità . 

Gli elenchi firmati rispettivamente dai  genitori, docenti, il personale di segreteria e dei collaboratori scolastici 
dell’Istituto avvallano la  suddetta richiesta . 

In attesa di cortese riscontro                                                                             Bracciano, giugno 2014 
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